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12月４日（火）

 12日（水）
本会議・委員会は、

どなたでも傍聴できます

9月議会の傍聴者は
28人でした。

（男性：18人・女性10人）
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Q 議会だよりを読んでいますか？
　 その感想は？
A しっかり読んでいます。特に町の財政、
　　議員の一般質問に関心があります。

　
今
年
も
、
九
州
や
西
日
本
で
豪
雨

や
台
風
に
よ
る
災
害
、
そ
し
て
北

海
道
で
は
最
大
震
度
７
の
地
震
等
、

多
く
の
災
害
が
あ
り
ま
し
た
。

　
災
害
は
い
つ
、
ど
こ
で
発
生
す
る

か
わ
か
り
ま
せ
ん
。「
平
時
の
備
え
」

が
大
切
だ
と
改
め
て
感
じ
ま
し
た
。

　
町
で
は
「
総
合
防
災
マ
ッ
プ
」
を

作
成
し
各
戸
配
布
し
ま
し
た
。
今
年

の
防
災
訓
練
は
雨
天
に
よ
り
実
際

の
訓
練
を
行
う
こ
と
が
で
き
ま
せ

ん
で
し
た
が
、
各
地
区
に
は
自
主
防

災
組
織
が
で
き
、
地
域
で
の
防
災

の
取
り
組
み
も
始
ま
っ
て
い
ま
す
。

　

町
内
に
は
高
齢
者
施
設
を
は
じ

め
、
１
人
暮
ら
し
高
齢
者
等
、
多

く
の
災
害
弱
者
の
方
が
生
活
を
し

て
い
ま
す
。「
公
助
」「
自
助
」
は
も

ち
ろ
ん
で
す
が
「
共
助
」
で
き
る

体
制
づ
く
り
を
早
急
に
考
え
て
い

く
こ
と
が
必
要
で
す
。

　

防
災
・
減
災
に
向
け
地
域
で
取

り
組
む
こ
と
は
、
住
み
慣
れ
た
地

域
で
安
心
し
て
生
活
で
き
る
地
域

づ
く
り
の
基
盤
で
も
あ
り
ま
す
。
ご

近
所
や
ご
家
族
で
、
防
災
や
減
災
に

つ
い
て
話
し
合
う
時
間
を
つ
く
っ

て
み
ま
し
ょ
う
。

　

議
会
だ
よ
り
も
新
し
い
広
報
委

員
と
な
っ
て
、
今
号
で
４
回
目
の
発

行
と
な
り
ま
す
。
今
後
も
皆
様
に
読

ん
で
い
た
だ
け
る
よ
う
、
町
の
動
き

や
議
会
の
取
り
組
み
を
わ
か
り
や

す
く
お
伝
え
し
て
い
き
ま
す
の
で
、

ご
愛
読
よ
ろ
し
く
お
願
い
し
ま
す
。

（
小
林
一
幸
）

議
会
広
報
特
別
委
員
会

委
員
長

月

田　
　

均

副
委
員
長

新

井

賢

次

委

員

小

林

一

幸

原　
　

利

幸

三
友
美
惠
子

浅

見

武

志

議

長

髙

橋

茂

樹

お話を伺ったのは　防犯パトロール隊　原　成美さん

会の発足はいつごろ？
平成22年、上之手区周辺で不審火による火災が連
続して発生、住民に不安が広がりました。当時の区
役員をはじめ、歴代の役員経験者が集まり夜間の巡
回を始めました。

どのような活動をしていますか？
週に１回、夜7時から8時まで、町の青色パトロー
ル車を利用して上之手区全域をゆっくりしたスピー
ドで巡回しています。メンバーは、精鋭（？）15人（全

員がパトロール実施者証を取得しています）、日程
表に基づいて3人でチームを組んでいます。当初
は「防火」が主目的でしたが、今は「防犯」を主
眼として、県立女子大学周辺に重点を置いて走っ
ています。巡回しながらの高尚な男の井戸端会議、
たまに行う懇親・慰労会を楽しみながら、これか
らも自主防犯活動に取り組み
たいと思っています。
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私たちがしっかり守ります！

青パト車とパトロール詰め所

お任せください！ 安全・安心なまち

今回は新井委員が取材しました

上之手区防犯パトロール隊




